

Veröffentlicht auf [www.leineblitz.de](http://www.leineblitz.de) am Montag, 24.01.22 um 11:15 Uhr:

## **Laatzen: Laatzenener CDU startet "ansprechBAR"**

**LAATZEN.** Noch offener, bürgernäher und zu Diskussionen bereit wird sich die CDU Laatzen im Rahmen ihres monatlichen Projekts "ansprechBAR" ab sofort präsentieren. Ab Mittwoch, 26. Januar, von 17 bis 18 Uhr, werden Mandatsträger und Parteivertreter der CDU für Gespräche, aber auch für Fragen zur Politik in der Stadt Laatzen und Region zur Verfügung stehen.



Auf dem Bauernmarkt vor dem Leine-Center können Bürger mit ihren Anliegen an die Parteivertreter herantreten, die daraufhin mit dem jeweiligen Mandatsträger einen möglichen Lösungsvorschlag bereithalten. Mit dem Start von "ansprechBar" werden regelmäßig Mandatsträger und Parteivertreter der CDU Laatzen an belebten Punkten in Laatzen mit einem Stand für die Bürger als Ansprechpartner bereitstehen. Ziel soll es sein, die Sichtbarkeit der Ratsarbeit zu erhöhen und den christdemokratischen Parteimitgliedern ein Gesicht zu geben.

von [Redaktion LeineBlitz](#)

Erstellungsdatum: 23. April. 2024, 11:40 Uhr  
Copyright © 2024, K3 Media, Pattensen.